

三里塚ジエット鬭争勝利！

中江候補とともに反戦を語り歌う集会として大成功をかちとりました。集会には船橋市民をはじめとする一五〇名が参加し、中江候補の必勝動をつくりあげる決意をあらためて確認しました。

ついでにやう！

4・2 駅橋市民の つどい 大盛況

国鉄千葉動力車労働組合

83,4,6



つくりだやう！ 4・2 船橋市民の 中江の勝利で新たな市民運動を つどい 大盛況

第二部は中江候補がたち、市議選にたつ抱負と力強い決意を次のように述べました。

金彬台主歸

ればと、「反核・護憲」の署名運動をとりくみ、八千名の署名を求めました。十五分で否決されました。日本の市民運動の頂点、三里塚の農民のように

私達の知らない所で戦争へと時代が流れしていくことを何とかしなければと思
います。中江さんに期待しています。

金杉台　主婦　Hさん

中江さんは市民の会で始めて知り
真面目で誠実な人で、中江さんが議員
になるとプラスになると想い一緒に行
動してきました。

くろうではありませんか。

高校の世論調査では、徵兵制復活反対は八八%、改憲反対は八〇%を越えています。この平和を求める声を守つていかねばなりません。

て、戦争の経験をみんなで語りつごうではありますか。この草の根運動が大きく高まっていく時、すべての市民の生活が守れると思います。

ようではないか。一人ひとりが行動的な市民運動を、反対同盟に学び、粘り強い闘いをつくりあげようではありますか。

第三部・市民の会代表四人が 中江必勝の決意を語る

中江必勝の決意を語る

第三部は船橋市民の会々員として、中江候補の勝利にむけ活動している

新高根　主婦　Nさん

いせきの立派の中一これが平和なんぢと思ひ二心で暮してきましたが



船橋市民のつどい会場